



2015~2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界へのプレゼントになろう

Be a gift to the world

撮影: 鷹田 章信 会員



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141 ヘルスピア倉敷

第 2635 例会 R.Song 「我等の生業」 天候 曇り No..2635/2015.8.21

Guest 原 憲一様 (山陽放送(株)代表取締役社長・岡山 RC)

Visitor なし

出席 会員数 56名 (うち出席規定免除者①1名②11名)

8/21の出席率 71.70% (出席者38名、内②8名)

8/2の出席率補正75.00%

欠席 江澤、藤木、萩原、井上(敏)、實盛、笠石、三宅、森下、長戸、柳楽、
大月、佐藤(公)、鷹田、若狭(宏)、田邊、各君 (15名)

柘野副会長

- ・お盆も終わり、過ごしやすくなってまいりました。まだ昼間は暑い日も続きますので、熱中症など健康には十分お気をつけたいと思います。
- ・昨日、全国高校野球の優勝決定戦が行われました。東海大相模と仙台育英の一戦は6回に同点となりましたが、結果は東海大相模が10-6で45年ぶり2回目の優勝となりました。全3906校の頂点に立ちました。一方26年ぶりの決勝戦となりました仙台育英は悲願の東北勢初優勝とはなりませんでしたが、東北の震災から4年半、これからの初優勝に向けて後輩たちに頑張ってもらいたいと思います。
- ・先々週の理事役員会報告：①水島瓦斯(株)取締役液化ガス部長 谷田弘和様のご入会について②会員増強情報について③創立55周年行事及びOB会開催について、10/17(土)倉敷国際ホテル④地区補助金事業 倉敷南 RC キッズサッカーフェスティバル2015開催について ⑤その他の協議事項について

幹事報告 (永井幹事)

- ・第2690地区 佐藤ガバナー事務所より、アフリカでのポリオ状況について。
- ・鳥取西 RC 直前会長 山下様より、創立35周年記念誌 他、報告3件

SMILE (池上 S.A.A)

- ・土井会員：原社長を心から歓迎します。
- ・古川会員：山陽放送 原社長の卓話を歓迎して。
- ・桐野会員：RSK 社長の卓話を歓迎いたします。
- ・柘野副会長、永井幹事：原 憲様をお迎えして。
- ・種田会員：8月26日に開催いただく歓迎会に出席できません。大変申し訳ございません。
- ・井上(數)会員：妻の誕生日にきれいなお花を有難うございました。
- ・久保田会員：先日は、妻の誕生日にきれいなお花を有難うございました。
- ・和田会員：谷田さんの入会を歓迎いたします。実は天城高校の同窓で先輩もお優しい方々ばかりです。谷田さんには大いにロータリーを楽しんでいただきたいと思います。

プログラム 卓話 「オランダおイネと岡山」

原 憲様 (山陽放送㈱代表取締役社長)

- ・本日は岡山県に縁の深い、オランダおイネのお話をさせていただきます。
- ・今年岡山日蘭協会のイベントとして「オランダおイネ花祭り」を開催し、おイネ役に元宝塚歌劇団のトップ愛華みれさんをお招きし、山陽放送のアナウンサーも当時の衣装に身を包み、パレードを行いました。
- ・オランダおイネは、かのシーボルトの娘であり、6年間、岡山の石井宗謙(いしそ うけん)のもとで産科医の修行を行っていました。おイネは日本初の女医として、後に宮内省の産婦人科医として手腕を認められました。
- ・おイネと石井宗謙との間には「タダ」という娘が生まれていますが、後世の小説では石井宗謙はあまりよく書かれていません。このため岡山県人としては大きく取り上げることはしてこなかったのですが、多くはフィクションであったという方もおられます。
- ・おイネの母親である「お滝」を愛していたシーボルトはオランダに帰国する際、アジサイを持ち帰ったと言われています。オランダ語でアジサイのことを「オタクサ」と呼ぶようになったのもシーボルトがそのように呼んだことが語源になっているそうです。
- ・一方、シーボルトと交流のあった津山藩医宇田川榕菴(ようあん)は化学などを学び、現在でもつかわれている「酸素」「窒素」などの日本語名を作っています。また、体の臓器の名称である「脾臓」や植物の「珈琲」も造語したと言われています。
- ・岡山日蘭協会では入会のご案内もしておりますので、この機会にご検討いただけると嬉しく思います。

例会プログラム予定

2015.8.26 (水) 卓話 歓送迎会 18:30～ 於 ヘルスパia倉敷

2015.9.4 (金) 卓話 青少年奉仕について(仮題) 沼本青少年奉仕委員長